

鳥インフルエンザで防疫活動に

芳賀町で県内初の発生が確認された『高病原性鳥インフルエンザ』の感染について、栃木県建設業協会芳賀支部では、令和3年3月13日から栃木県との「特定家畜伝染病発生時の防疫業務に関する協定」に基づき、防疫活動に取り組みました。

芳賀町の養鶏場で発生した「高病原性鳥インフルエンザ」の防疫措置に際して、本会の芳賀支部が支部員総出による24時間体制での埋却作業を行いました。

また、建設業協会からの指示により近隣地区の宇都宮支部においても応援態勢を整えるべく待機等をし、栃木県と芳賀支部による迅速かつ的確な防疫措置により3月15日に埋却作業が完了。使用済みの防護服や卵、飼料の埋却および消毒作業など全ての作業は19日に完了いたしました。



福田とみかず知事がツイート!!

福田 一
@egapetomikazu
鳥インフルエンザ防疫作業に際し、防護服100着提供有り。(一社)栃木県建設業協会から、現地対策本部へ3月15日に届けて頂きました。ありがとうございました。



午後10:09 · 2021年3月16日 · Twitter for Android

8件のリツイート 84件のいいね

3/15



栃木県建設業協会では、防疫業務のために備蓄している防護具100セットを、栃木県芳賀農業振興事務所へ寄贈いたしました。

